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遠軽ロータリークラブ

会長挨拶 本間 克明 会長④
皆さん、こんにちは。
さて、プロ野球ではレギュラーシーズンが終了

しました。日本ハムは最下位を走り続けておりま
したが、終盤の2試合で5位に浮上、最終戦では
伊藤投手が好投してくれ、栗山監督、最後の試合
に花を添えてくれました。稲葉GMと新庄監督の
新体制により、来シーズンがとても楽しみです。
北海道家庭学校について触れたいと思います。

当クラブでは、花火大会への招待、園遊会、クリ
スマス会、運動会への寄付など支援をさせていた
だいているところであります。 ところで、家庭
学校には学校を支える後援会があります。少年達
の自立支援のための財政支援等を行っています。
この度、後援会長の吉川会員が勇退され、大西会
員が新会長に就任されております。吉川会員にお
かれましては、永年にわたり、家庭学校の支援に
尽力され、大変お疲れさまでした。大西会員にお
かれましては、後援会の新会長として地域活動へ
参画され、敬意を表します。
家庭学校の充実発展のためには、後援会の存在

は欠かせません。後援会では会員を募集していま
す。年会費2千円で支援ができますので、皆さ
ん、ご支援されてはいかがですか。
家庭学校では、前回の東京オリンピックで各国

が持ち寄った樹木の種子が敷地内に植えられ、展
示林として管理されてきました。この展示林の間
伐材を用い、2年前に完成した「日本オリンピッ
クミュージアム」の天井材や家具材に活用された
ほか、今回のオリンピック開会式で披露された五
輪の木製オブジェにも使用されました。
スポーツ写真家で地元出身の岸本氏、前回の東

京オリンピックで高く評価された方であります。
岸本氏の父親が家庭学校に奉職していたことがあ
るそうです。
半世紀ほど前、日中国交正常化を記念し、中国

から「パンダ」が贈られ、日本からは道産の｢桜｣
と｢カラマツ｣の苗木が贈られました。桜の苗木
は、家庭学校の桜の種から育てられました。

家庭学校では、バターやチーズを造っていま
す。ふるさと納税の返礼品に活用されているほ
か、今年から道の駅でも販売されています。購入
することも支援につながります。

★開 会 点 鐘：本間克明会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：本前 信之 君

第３００７回例会記録
日時：2021年11月４日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ
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Ｒ財団月間に因んで
国際奉仕委員会

幹事報告 髙橋 義詔 幹事
１．渡辺政俊会員は今月中半頃、札幌の病院で脳

腫瘍の手術、以後2ヶ月程度入院予定。面会謝
絶なので当会として御家族に見舞金を渡します。
会員は来週の例会までに事務局に届けていただ
ければまとめて渡します。

２．今月のロータリーレートは1＄＝114円。

３．今後の例会予定。
11日は北見木材西原社長のゲスト卓話
17日は東海林会員による委員会担当例会
25日は夜間例会

委員会報告
◇大西 孝拡 親睦活動委員長
・11月の結婚記念日、おめでとうございます。

乾 淳君① 高井一博君③ 木村一則君⑤
黒坂貴行君② 井上英勝君⑥

・11月の誕生日、おめでとうございます。
遠藤利秀君 木村一則君⑤

【名前後の○数字は写真とその中の番号】

ゲスト 西原 英基 様
卓 話 北見木材(株)社長
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10月28日 41 38 29 4 86.8%
11月 4日 41 38 29 76.3%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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加藤幸徳 本前信之

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長
乾 淳君 結婚記念日 5,000円
高井一博君 結婚記念日 5,000円
木村一則君 結婚記念日･誕生日 10,000円
黒坂貴行君 結婚記念日 5,000円
遠藤利秀君 誕生日 5,000円
本間克明君 孫誕生(3人目) 5,000円

2020-21年度合計269,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：乾 淳委員
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本日のプログラム 会員卓話
私の議員の歩みとまち作り、議会の役割

前遠軽町議会議長 前田 篤秀 会員⑦

私も10月22日をもって、議員の任期と共に議
員を今期で勇退致しました。

私は旧丸瀬布町議会議員として昭和58年9月に
初当選し、昭和、平成、令和と三つの時代を歩
み、10期38年間議員を務めさせて頂き、ロータ
リーの皆さんには特にご理解とご協力を頂きこ
の場を借りまして厚くお礼を申し上げます。

当時の旧丸瀬布町は国有林の面積が87%とい
うことで、国有林とともに町の林産業が基幹産
業として発展した町です。昭和30年代頃には、
丸瀬布営林署の職員と非正規職員で700人、家族
合わせて2,000名規模の人口がいました。

当時の町長選では全林野労働組合の推薦する
候補と保守系の推薦する候補とで町を2分する選
挙戦を繰り広げていました。昭和50年代に国有
林の経営改善計画により丸瀬布、白滝、生田
原、遠軽の4署が合理化されて、遠軽町に西部森
林管理署が設立された。

平成10年、北海道空港(株)が元越前町長時代
に建設された樹木試験場跡を利用して花卉栽培
をしたいと言うことで調査、平成11年、建築後
50年も経っていた国民宿舎翠明荘温泉を経営し
てもいいという話があり、私も丸瀬布町議会議
長に就任していて、議会で協議した結果、翠明
荘を同社に経営してもらうべきだという結論に
達し、私と職員2人で同社に行き、当時ナンバー
2の住吉専務に要望したところ快く引き受けてく
れ、平成13年に現在のマウレ山荘がオープンす
ることになりました。

そして平成17年10月に旧4町村が合併して新し
い遠軽町が誕生して、私も新しい遠軽町の議会
議員に立候補し、当選。その当時の議会では、
ファーライト（麦酒館）の運営の件でいつも議
論を交わされていた。

当時の枝松副町長から話があり、北海道空港
(株)でファーライトを経営してもらうよう打診し
て欲しいと頼まれ、一旦断ったが、熱心さに負
け同社住吉会長に連絡を取って会うことになり

枝松副町長、職員と4人で同社に行って要望した
ところ、会長から引き受ける、という返事をい
ただきました。

早速、枝松副町長が議会に報告したところ、
多数の議員の反対で、いろいろ紆余曲折があり
ましたが、当時議会議員が26名おり、採決をし
たところ、賛成23名：反対3名ということで、同
社に3年間、指定管理経営をしてもらいました。

平成21年に佐々木町長が誕生して、私も議長
に就任、3期12年勤めさせていただきました。

遠軽町は令和元年、旭川から遠軽までの高規
格道路の開通に併せ、オホーツクの玄関口とし
てオープンした「道の駅 遠軽森のオホーツク」
が冬はロックバレースキー場、夏はサマーゲレ
ンデ、ジップラインの設置により入り込み客が
増えると思います。

さらに令和4年にはメトロプラザが完成予定と
なっており、町民の交流が期待されています。
まち作りは鳥の目、魚の目、虫の目の多角的視

点とフレキシブルな発想を持って発展する必要
があると思います。住んでいる人々が幸せに、
豊かな生活を送るために、一枚岩のまち作りが
不可欠と認識しております。

これからも行政と議会が車の両輪のごとく一
体となって、信頼される町、安心できるまち作
りのために邁進しなければならないと思います。

10月の町議会選挙で新しい議員が選出され、
11月1日の臨時議会で、新しい議長も選出されて
おります。

そしてロータリーの会員に黒坂議員、前島議
員、佐藤議員もおられますので、どうかこれか
らも、まち作りに頑張っていただくことをお願
いいたしまして、拙い話ですが私の卓話に代え
させていただきます。

どうもありがとうございました。

須藤順一

出席委員長


